

El Rey pide a IU que medie ante los sindicatos para el diálogo social

El coordinador general de IU explica al Monarca en qué consiste el trabajo de su organización "en defensa de un Estado federal, solidario y republicano"

EL PERIÓDICO

El Rey Don Juan Carlos pidió el pasado lunes 31 de agosto al coordinador general de la coalición Izquierda Unida, el argamasillero Cayo Lara, que interceda ante las centrales sindicales para tratar de reconducir las conversaciones del diálogo social, roto actualmente.

Cayo Lara explicó en rueda de prensa celebrada al día siguiente cómo transcurrió su primera visita al Palacio de la Zarzuela en la que le trasladó al Monarca los planes de su formación para alcanzar la llegada de la III República.

La crisis fue el primero de los temas que abordaron en el encuentro, y el Rey expresó su preocupación por la situación económica y por la ruptura del diálogo entre sindicatos y empresarios. Don Juan Carlos pidió a Cayo Lara que interceda en la medida de sus posibilidades para que se recomponga el diálogo social. Una petición a la que el líder de IU se mostró favorable, pero siempre y cuando el pacto no sea "el que quieren los empresarios, de recorte de los derechos", sino un acuerdo de base social que garantice los recursos para no poner en peligro las pensiones.

Según Cayo Lara, Don Juan Carlos ya tenía la versión de los empresarios sobre la ruptura -se reunió con su presidente, Gerardo Díaz Ferrán, el pasado 25 de agosto-, y él



Don Juan Carlos con Cayo Lara en la Zarzuela.

le aportó una visión opuesta.

Además, el Monarca se mostró muy interesado por la sentencia del Tribunal Constitucional sobre los recursos contra el Estatuto de Cataluña. En este sentido, el responsable de IU dijo que un fallo del Tribunal Constitucional contrario al Estatuto debería hacer pensar en la necesidad de reformar la Constitución, puesto que ese texto fue aprobado en las Cortes Generales y en el Par-

lamento catalán, además de por los propios ciudadanos de Cataluña.

Durante el encuentro, Cayo Lara informó al Rey que Izquierda Unida se ha marcado como objetivo político prioritario "la lucha contra la grave crisis económica y la elaboración de propuestas reales y de verdad para hacerle frente". A este respecto, en la primera parte de la entrevista el coordinador general le resumió las medidas concretas presentadas ya por

IU sobre esta cuestión. Lara manifestó que "el análisis que está haciendo el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero sobre la crisis no es el adecuado en estos momentos. Las medidas adoptadas por el Gobierno socialista son desacertadas y se han demostrado inadecuadas e insuficientes para enfrentarse a la situación por la que atravesamos".

De igual forma, Cayo Lara juzgó negativamente "la labor del Partido Popular como principal partido de la oposición, que no está haciendo propuestas en positivo y está más interesado en confrontar con determinadas instituciones y el Gobierno que en aportar soluciones reales a los problemas de los ciudadanos".

Modelo de Estado

Otro tema fue la exposición que Cayo Lara hizo al Rey del modelo de Estado que lleva defendiendo IU desde sus más de veinte años de existencia. "El Rey ha tenido información de primera mano de lo que es nuestro trabajo por un Estado federal, solidario y republicano, y nuestra labor para alcanzar la llegada de la III República. Le he trasladado nuestra propuesta lo más detalladamente posible".

Además, otro tema del encuentro se ciñó a la exigencia de reforma electoral que IU lleva reclamando de manera histórica.

Un encuentro cordial

EL PERIÓDICO

Cayo Lara acudió a la que era su primera visita al Palacio de la Zarzuela con traje oscuro pero sin corbata, con la bandera republicana en una insignia prendida en la solapa y, bajo el brazo, una carpeta roja con el logotipo de IU. El Rey, por su parte, lo hizo con corbata roja y luciendo la barba que ya empezó a mostrar las últimas semanas de agosto en Palma de Mallorca. Se saludaron con un cordial apretón de manos y posaron sonrientes para los medios gráficos, antes de pasar al despacho del Monarca para reunirse en privado por espacio de una hora.

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/
Población

Nº Piso
Edad

C.P.

N.I.F.

Teléfono

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: Semestral, 27,58 euros Anual, 55,16 euros

Giro Postal nº

Domiciliación bancaria

Nº Cuenta

Firma del interesado

Entidad Financiera

Domicilio

Población

Provincia

El Periódico
del Común de La Mancha

Reciba en su domicilio
la información de su
comarca cada quincena

Envíelo a:
Fax: 926 50 55 76
C/ Doña Crisanta, 47
13700 TOMELLOSO (C. Real)

EDICIONES SOUBRIET S.L., como responsable del Fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.